

01. August 2025 | JJ e.V. - Bildungszentrum Hermann Hesse

ZDF 37 Grad Leben - Lebensretter Schule

Über mehrere Monate besuchte ein Fernsehteam zwei Schüler und eine Schülerin unserer Schule - entstanden sind zwei halbstündige Dokumentationen bei "[37 Grad Leben - Lebensretter Schule](#)".



Sarah, Marvin und Kay hatten bereits einen jeweils langen und verschlungenen Weg hinter sich, als sie zu uns an BZH kamen. Für Sarah geht es um den Realschulabschluss mit der Möglichkeit, dann noch das Abitur zu versuchen, Kay möchte mit dem Fachabitur seinen Traum vom Ingenieursstudium wahr machen, und Marvin wird im kommenden Jahr sein Abitur machen.

Diese zweiteilige Sendung begleitet drei junge Menschen, die in ihrem Leben vieles erlebt haben, was sie von einem selbstbestimmten Weg entfernt hat; sie haben es trotzdem geschafft, "ihren" Weg (wieder) zu finden und ihr Leben eigenverantwortlich in die Hand zu nehmen. Dabei haben ihnen Menschen an ihrer Seite geholfen, ihnen Zuversicht, Mut und Vertrauen geschenkt. Das BZH ist ein Teil ihrer Geschichte.

Wir freuen uns sehr für diese drei Menschen wie auch für alle unsere Schüler*innen, die wir auf ihrem Weg in ein selbstbestimmten Leben begleiten dürfen.